

えんちょう先生の わくわくだより

令和3年 5・14 N03

5/14日の
こども達



年長さん
年長さん、畑の水やりの後、取って来た草花を木や石でつぶしたり混ぜたり箸でつまんだり、こんな遊びはずっと続くね。



「だいじょうぶ
だいじょうぶ」
この言葉を掛けられると
ほっとしませんか？
ちよつとのけんかも大丈夫
ちよつとのけがなんて大丈夫
まちがえたって大丈夫
子供は失敗しながら、この言葉
に救われてやり直しながら大
きくなっていくね。

今日は暑かったですねえ。コロナだけでなく熱中症や紫外線にも注意が必要な季節になりました。水分補給や休息も取りながら健康に気を付けて過ごしたいと思います。
今日も元気いっぱいの子ども達でした。



年少さくら組さん泡で遊ぼう！
先生が作ってくれた真白い泡をお玉ですくったり、スプーンでかき回したり、お茶碗にすくって入れたり、ひとしきりアワアワ遊びが続きました。手ですくう気持ち良さや、ツルツル感など感じながらの遊びです。遊ぶ内はいいけれど濡れた服の着替え、「あれあれ」「これだれの？」の動き回る先生の声に混じって「この服しかいやだ〜」と大泣きの声も聞こえて来たヨ。



みて〜
はらぼんぼん



未満児さんお昼ご飯も終わって
美味しい給食をいっぱい食べて、満足満足。眠くなっちゃった子も、まだご飯中の子も、元気いっぱい走り回ってる子もいろいろ！

年中さん 武並神社であそんだ〜
お散歩バッグを持って、武並さんにお散歩です。ぼたや階段を登ったり下りたり動き回ったみんな。「タケノコ取ってきた〜」と細いタケノコを大事そうに持ってきた子もいたね。いっぱい歩いて走り回り、帰りはくたくたになりました〜と先生の声です。今朝は「タケノコ体操をして出掛けたみんなだったね。」



私達なかなか
眠れないから
学校の体育を
みてるの



ただいま〜タケ
ノコあった

くたくただよ〜



年少もも組さん 狼さんにつかまるな！
チュウリップ島、ペンギン島、バナナ島に向かって狼君に食べられない様に逃げる遊びだね。途中から二匹の狼君が出て来て慌てたね。「バナナ島に逃げて！」と言われても「ペンギン島」に集まっちゃったり、チュウリップ島に行っちゃったり、捕まった狼君も捕まえるのを忘れて混じっちゃったりしたけど楽しかったね。

